

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

RIVALIDAD OPOSITORA

Continúa PAN embestida contra Godoy

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—

La violación de derechos humanos por parte del personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en contra de las personas detenidas evidencia el mal trabajo de la titular de la dependencia, Ernestina Godoy, así lo señaló el coordinador del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring.

El legislador refirió que la bancada de Acción Nacional se solidariza con las víctimas de Godoy que "han sufrido en carne propia su pésima gestión y que, lejos de ayudarlas, sufren de una revictimización al violentar sus derechos a la procuración de la justicia y reparación del daño".

Aseveró que aunque la "fiscal carnal" y las autoridades del gobierno de la Ciudad de México nieguen que haya un mal trabajo, la oposición considera que la mujer tiene una gran deuda con la ciudadanía en materia de esclarecimientos de feminicidios, transfeminicidios y de violaciones sistemáticas a las personas detenidas.

En tanto, manifestó su apoyo a la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México por el trabajo

realizado y, en especial, por poner la lupa en esta Fiscalía que ha dejado mucho que desear en su desempeño.

EXIGEN



Demandan el cumplimiento de recomendaciones pendientes por cumplir

ANÁLISIS



Ante la salida de Godoy se abre a posibilidad para hacer una revisión profunda de cuál es el perfil que se requiere para atender el grave problema de la procuración de justicia en la CDMX





Acusan revictimización por parte de la FGJ





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS